

Leolux

Neuer Vertriebsleiter Deutschland

Donnerstag, 22.07.2021

Der niederländische Polstermöbelspezialist Leolux bekommt einen neuen Vertriebsleiter Deutschland: Ab dem 1. August 2021 wird Ralf Koch die Direktion des deutschen Vertriebs übernehmen.

Koch kennt das Familienunternehmen und war bereits in den 1990ern für Leolux tätig. Nach langer Station bei de Sede, zuletzt als CSO, kehrt er nun zu seinen Wurzeln zurück. Erster offizieller Einsatz: Das „Brands Uniteds“ Event vom 19. bis 21. September 2021 im Leolux Design Center Krefeld. „Ich freue mich schon sehr, unsere Händler und langjährigen Partner erstmals persönlich begrüßen zu dürfen“, so Ralf Koch.

Für Österreich, die Schweiz sowie Südtirol zeichnet Tim Groneberg als Vertriebsleitung verantwortlich. Alle internationalen Belange – sowie die Verantwortung der GmbH – liegen weiterhin in den Händen von René Nieuwendijk. Wie das Unternehmen mitteilt blickt Leolux optimistisch in die Zukunft und fühlt sich, mit verstärkter Besetzung, gut aufgestellt für weiteres Wachstum.

Neuer Vertriebsleiter Deutschland